

Vélizy-Villacoublay, le 20 août 2024
17h40

Communiqué de presse

Eiffage et De Romein remportent, en groupement, le contrat de partenariat pour la réalisation du génie civil du futur projet de liaison Rhin-Main pour Amprion en Allemagne

Eiffage, au travers de sa filiale allemande Eiffage Infra-Bau, en groupement à parité avec le groupe néerlandais De Romein, a remporté le contrat de partenariat attribué par le groupe allemand TSO Amprion GmbH en vue de réaliser le génie civil des infrastructures requises pour transporter l'électricité des parcs éoliens offshore en mer du Nord vers la région Rhin-Main, dans le sud de l'Allemagne.

Ce contrat porte sur la création d'un corridor énergétique de la Basse-Saxe à la région économique de Hesse, sous la forme d'un système de conduites pour câbles de 600 kilomètres.

Après une phase de conception finalisée en collaboration avec Amprion, les travaux seront réalisés entre 2028 et 2032. A sa livraison, ce corridor accueillera quatre lignes de transport d'électricité d'une puissance de 2 GW chacune. Les 8 GW ainsi transportés répondront aux besoins croissants en électricité de la région Rhin-Main en apportant une énergie décarbonée à ses industries ainsi qu'à environ six millions d'habitants.

L'attribution de ce projet via un contrat de partenariat permet au groupement de définir, conjointement avec Amprion GmbH, la nature exacte des travaux de génie civil requis pour chacune des étapes du projet. Pour chaque section, un prix cible, tenant compte des spécificités locales, sera convenu entre les parties du projet.

À propos d'Eiffage

Eiffage, l'un des leaders européens du BTP et des concessions, exerce ses activités à travers les métiers de la construction, de l'immobilier et de l'aménagement, du génie civil, du métal et de la route, de l'énergie systèmes et des concessions. Le Groupe s'appuie sur l'expérience de ses 78 200 collaborateurs et a réalisé, en 2023, un chiffre d'affaires de 21,8 milliards d'euros, dont 31 % à l'international.

À propos d'Eiffage Infra-Bau

Eiffage Infra-Bau intervient dans tous les domaines du BTP en Allemagne. Depuis de nombreuses années, l'entreprise opère dans les domaines de la route, du génie civil et de l'ingénierie structurelle. Forte de près de 4 000 collaborateurs, elle a réalisé 1,2 milliard d'euros de chiffre d'affaires en 2023.

Contact presse Eiffage

Marguerite Richebé / Tél. : +33 1 71 59 51 02 / marguerite.richebe@eiffage.com

À propos de De Romein

De Romein Group, qui opère à l'échelle internationale, est principalement spécialisé dans les services de sous-traitance pour les projets de câbles, pipelines et génie civil. Principalement axé sur la sécurité, la transparence et le partenariat, le groupe conduit l'ensemble de ses projets conformément aux exigences les plus élevées. Les valeurs fondamentales de De Romein assurent une coopération fiable à tous ses partenaires et parties prenantes, pour atteindre le plus haut niveau de qualité dans l'exécution des projets.

Contacts presse De Romein

Harm Jan Haan / Tél. : +31 6 11 62 46 93 / hjhaan@deromein.com
Sarah McGurk / Tél. : +31 6 27 89 16 80 / smcgurk@deromein.com